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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 05.11.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

seit November 2013 werden vom Flughafen Erfurt-Weimar wieder Flüge nach London, durch die 

Fluggesellschaft Germania angeboten.  

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie ist die Auslastung dieser Flugverbindung seit 2013, und wie kann diese weiter 

gesteigert werden? 

 

2. Welche Maßnahmen oder Aktionen wurden seit dem Jahr 2013 durch die Stadtverwaltung 

und die Tourismus GmbH ergriffen, um in London und Umgebung für die 

Landeshauptstadt Erfurt als touristisches Reiseziel zu werben? 

 

3. Welche Maßnahmen oder Aktionen sind für die Zukunft, insbesondere in Bezug auf das 

jüdisch-mittelalterliche Erbe (einschließlich UNESCO-Bewerbung), die Lutherdekade und 

das Lutherjahr 2017 geplant? 

 

 

 

16.10.2014, gez. i. A. Schröder   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Pfistner, Fraktion CDU 
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